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Les représentantes FO pour le CDAS     : 

Bénédicte CHEVAILLIER (PRS La Roche/Yon)
Thierry PETROFF (Trésorerie Fontenay le Comte)

Note d'orientation 2020:

Sur le budget local qui s'élève à 29 857 € après réserve on pense que cette année il n'y aura pas de dégel de la 
réserve !
Du fait du COVID, il n'y aura pas de note d'orientation 2020 et aucune précision n'a été donné par le national sur la

possibilité de reporter du budget 2020 non dépensé.  Nous ne savons pas quelles seront les conséquences de 
l'impossibilité de dépenser tout le budget 2020 suite à l'annulation de projets dû au confinement (sortie 
retraités...). 
Il est très difficile de prévoir des actions avec cette situation sanitaire incertaine pour cette fin d'année...

Rapport sur le réseau de l'action sociale:

  les agents connaissent mal les fonctions de l'action sociale donc une action (affiche auprès des pointeuses par →
exemple) sera faite à la rentrée. 
Une mise à jour a été faite sur le portail Ulysse pour connaître les aides et services possibles.

Le rapport national propose des regroupements régionaux donc inquiétudes sur la proximité.
Une révision du découpage des délégations serait à l'étude...

Le rapport propose une fusion entre les différentes entités de l'action sociale pour plus de visibilité et moins de 
chevauchement.

Proposition du rapport : harmonisation nationale du budget pour les cadeaux de noël afin que tous les enfants de 
France aient le même budget. Cela peut sembler être une belle idée à la condition que ça ne remette pas en cause 
l'existence des arbres de noël tels que nous les connaissons.

Toutes les colonies de printemps ont été annulées et les colonies d'été à l'étranger également sans possibilité de 
report. Tous les frais seront remboursés. 
Pour les colos maintenues, tous les transports se feront par car mais on ne sait pas encore quels seront les lieux de
regroupement et avec quelles modalités...

Compte rendu d'activité de la délégation     :

Baisse du nombre de repas dans les cantines du Département liée en partie à la baisse du nombre de 
fonctionnaires et à l'augmentation du nombre de télétravailleurs.
Aucune demande de consultations psychologue au niveau de l'action sociale mais existence d'un N° vert mis en 
place pour le COVID et le stress au travail.

point CAL 2020     (budget pour les actions locales):

Sortie Puy du fou de mai reportée à septembre : + de 80 personnes inscrites.
Arbre de Noël: 600 personnes à accueillir et selon le situation sanitaire : réflexion en cours pour le bar, , la 
distributions des cadeaux, l'arrivée et l'installation des familles... Beaucoup d'incertitudes !
Un groupe de travail se tiendra courant septembre pour évaluer la situation et définir si possible les conditions de 
l'arbre de Noël.

Point sur la restauration     :

Le restaurant des Herbiers est en difficulté, son avenir est donc menacé.
Les règles d'hygiène suite au COVID ont provoqué un surcoût des repas, qui pour le moment, n'a pas été reporté 
sur le coût des repas... la situation devra être revue en septembre. 
Ces surcoûts dû aux exigences COVID sur tous les types de restauration ( RIA, restaurants gérés par une 
association et même restaurant extérieur comme Fontenay le Comte) risquent d'avoir des répercutions sur les 
tarifs !
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